Das Lernprogramm der Meisterseele für diese Inkarnation (nach White Eagle)

"White Eagle" (Weißer Adler) ist ein Aufgestiegener Meister, der in seinem letzten Erdenleben der Häuptling der Irokesen Hiawatha war, der legendäre Gründer des Bundes der Irokesenstämme. Er konnte "Wilde" friedvoll zusammen bringen und zu einem Bund der gegenseitigen Hilfe verschwören. Und genau diese Eingenschaften brauchen wir heute, um die Existenzkrise der Menschheit transformieren zu können. Der Adler war auch das Symbol des Heiligen Johannes (der "Lieblingsjünger" von Jesus). White Eagle hat in seinem Buch "Die verborgene Weisheit des Johannes-Evangeliums" dieses neu interpretiert und uns für die Neue Zeit zugänglich gemacht. "Wir alle, sagt White Eagle, seien sowohl menschlich als auch göttlich. Sinn und Zweck des Erdenlebens ist, dem Göttlichen in uns zum Durchbruch zu verhelfen, den Christus in unserem Inneren zu erwecken, christus-ähnlich zu werden." (Walter Ohr: Wer ist White Eagle?, Aquamarin Verlag 1982, S. 25)

White Eagal ist ein Meister, der sich der Aufgabe gestellt hat, der Menschheit beim Übergang vom Fische- zum Wassermann-Zeitalter den Weg zu weisen. Ich orientier mich hier an dem Taschenbuch von Jenny Dent und White Eagle "Die Meisterseele", 1995 im Aquamarin Verlag auf Deutsch erschienen. Jenny Dent ist eine der Leiterinnen der White-Eagle-Gesellschaft, heute die CEO der Gesellschaft für Globale Heilung in Seattle USA.

Jenny Dent schreibt im Vorwort zum Buch "Die Meisterseele": "In diesem Buch erwähne ich mehrfach die Erfahrungen des "kleinen Selbst" und des "Christus-Selbst" oder "höheren Selbst". Es ist immer schwierig, für spirituelle Begriffe die besten Worte zu finden. ... Das "Christus-Selbst" ist unser vollkommenes Selbst, unsere Vollkommenheit, die Buddha-Natur, das Einssein in Gott, die Summe aller karmischen Erfahrungen. Das "kleine Selbst" ist das Tagesbewusstsein, die Persönlichkeit, der 'ungeschliffene Juwel', an dem wir in diesem Leben arbeiten. Diese Persönlichkeit trägt viele ungelöste Aufgaben aus vergangenen Leben in sich, die zu verschiedenen Zeitpunkten im Leben unsere Aufmerksamkeit erfordern. Ich möchte noch zwei weitere Begriffe erklären: 'Meister' und 'Lehrer'. ... Wenn er (White Eagle, JS) von einem 'Meister' spricht, meint er damit nicht eine Persönlichkeit, sondern 'die erleuchtete Seele', den bewussten Menschen." (S. 13)

Die Meisterseele ist beständig.

 Die Meisterseele ist kein ungezügeltes, wildes Pferd. Der Meister hat ihre inneren Triebe der Tierseele gemeistert.

Die Meisterseele ist freundlich, liebevoll und gütig.

• Die Meisterseele ist nicht misanthropisch, sondern ein Menschenfreud. Sie liebt alle Menschen, sie liebt das Menschliche. Früher formulierte man den Gedanken so: "Alle Menschen werden Brüder." Und Friedrich Schiller hat die Frage "Was ist der Mensch?" kurz und knapp beantwortet: die Menschheit!

Die Meisterseele ist tolerant.

• Die Meisterseele hat selbst einen langen Weg des Lernens und Reifens hinter sich. Sie weiß um die vielen Fehler, die sie selbst auf ihrem Seelen-Weg gemacht hat. Sie kann den Fehlern anderer gegenüber tolerant sein.

Die Meisterseele ist ruhig, gelassen und ausgeglichen.

• Die Meisterseele ist in ihrem Emotionalkörper vollkommen geheilt, sie triggert nicht mehr, ist keine Marionette von emotionalen Programmen mehr. Sie hat vor allem Vater- und Mutterwunden vollständig geheilt.

Die Meisterseele ist stark im Helfen.

• Die Meisterseele hat in den meisten Fällen das Rad der Wiedergeburt verlassen und sich aus Liebe zu den Menschen entschlossen, vielleicht ein letztes Mal zu inkarnieren. Ihr brennendes Motiv ist es, der Menschheit beim Übergang zum Wassermann-Zeitalter zu helfen.

Die Meisterseele spricht und handelt weise.

• Weisheit ist kein Universitätsabschluss, weise zu sein keine intellektuelle Glanzleistung. Weisheit ist ein göttliche Intelligenz, GEIST in Vollkommenheit. Ein weiser Mensch lebt schöpfungsgerecht. In einer spirituell erwachten Gesellschaft werden die Alten und Weisen sehr geachtet. Häufig gibt es einen "Rat der Weisen". Das sind sicherlich keine Politiker.

Die Meisterseele ist ein Hort von Kraft und Licht. Die Meisterseele verzeiht alles.

• Je mehr unsere Seele vom göttlichen Licht durchströmt ist (Armin Risi: "Ihr seid Lichtwesen"), desto kraftvoller sind wir, weil unsere Kräfte immer mehr auf das Göttliche ausgerichtet und gebündelt sind. Ein schöner Vergleich ist das diffuse Licht einer Glühbirne und das fokussiert Licht eines Laserstrahls. Unser inneres Licht wird immer mehr gerichtet und gebündelt wie ein Laser.

Die Meisterseele ist geduldig und vertraut Gottes weisem Plan

- Wir können nichts künstlich beschleunigen. Alles hat seine Zeit der Reifung. Geduld ist die Eigenschaft der Meisterseele. Hetze dagegen ist die Eigenschaft von durch außen getriebener Menschen.
- Ein Witz lautet: "Wenn du Gott zum Lachen bringen willst, dann mach einen Plan!". Damit ist aber nicht jegliches Planen zum Scheitern verurteilt. Unser Planen für besondere Lebensabschnitte sollte nur dem Göttlichen Plan untergeordnet sein. Wir verwenden dafür den Begriff "schöpfungsgerecht". Ein anderer Witz lautet: "Keiner plant zu versagen, doch die meisten versagen beim Planen."
 - Mit anderen Worten: Wenn du einen Plan brauchst, dann plane schöpfungsgerecht, als ob dein Plan direkt von Gott käme. Lass dich göttlich inspirieren! Dass ist der tiefere Sinn des Begriffs "Seelenplan". Unsere Seele hat für diese Inkarnation einen Seelenplan. Es ist der Grund, weshalb sie sich inkarniert hat und ihren Inkarnationsplan erfüllen will.